

## Die geheimnisvolle Reise

Heute fliegt Phill in die Türkei. Er ist 30 Jahre alt. Er ist mega aufgeregt. Er fährt mit dem Auto zum Flughafen. Nachdem er die Parkuhr gefüllt hat, erklärt ihm eine nette Dame den Weg zum Flugzeug und schickt sein Gepäck über ein Band in die Gepäckabteilung. Dann geht Phill durch den Zoll zum Flugzeug. Als er endlich in der Türkei ankommt und den Ausgang vom Flughafengebäude gefunden hat, ruft er ein Taxi. Er freut sich schon auf sein Hotelzimmer und ist glücklich, dass die Fahrt nicht lange dauert. Als er aus dem Auto steigt, wird er Zeuge einer Schiesserei.....

Er glaubt er sei in einem Krimi gelandet. Erschrocken und verängstigt rennt er in die luxuriöse Hotelhalle. Zitternd geht er mit dem Lift in sein Zimmer und wagt einen Blick zum Fenster hinaus. Er schaut direkt auf den Tatort. Auf dem Trottoir entdeckt er etwas Glänzendes in der orange-roten untergehenden Sonne. Er traut sich noch einmal einen Fuss auf die überfüllten türkischen Strassen zu setzen. Er packt das glänzende Etwas, und rennt fluchtartig in sein Zimmer hoch. Unter fließendem Wasser schrubbt er den Stein mit seiner Zahnbürste und siehe da! Unter der Schmutzschicht erscheint ein glänzender schimmernder, violetter Kristall! Er versteckt seinen Stein, so schnell er kann, in seiner Nachttischschublade. Am nächsten Morgen will Phill mit seinem Schatz schnellstmöglich nach Hause. Die Räuber versuchen ihn aufzuhalten, aber die Flucht gelingt. Als er Zuhause ist, legt er sich sofort ins Bett und schläft erschöpft ein...